

# Jum'at Curhat Jelang Tahun Baru, Kapolres Solok Kota Imbau Masyarakat Rayakan Tahun Baru Dengan Sewajarnya

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID](http://KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID)

Dec 31, 2022 - 04:48



SOLOK KOTA - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, mengajak dan mengimbau masyarakat agar dalam perayaan momentum pergantian tahun 2022 menuju 2023 (tahun baru), dilaksanakan dengan sewajarnya.

Hal itu disampaikan Kapolres saat menyambangi masyarakat dalam kegiatan Jum'at Curhat di Pasar Pagi Terminal Bareh Solok, Kelurahan Simpang Rumbio, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 30 Desember 2022.

Turut hadir Waka Polres Kopol Joni Darmawan, SH, Kabag Perencanaan AKP Hendri, Kasat Reskrim AKP Evi Wansri, SH, Kasat Intelkam AKP Dwi

Triharyanto,SE,M.Si, Kasat Binmas IPTU Jufrinaldi,SH, Kasat Narkoba IPTU Rico Putra Wijaya,SH, Kasi Humas IPTU Edi Yuhendra,SH, Bhabinkamtibmas, serta jajaran personil Polres setempat.

Disebutkan Kapolres, berhubung pelaksanaan Jum'at Curhat saat itu bertepatan dengan momentum menjelang penyambutan tahun baru, maka pihaknya memanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan serta mbauan kepada masyarakat agar dalam pelaksanaan perayaannya, dilaksanakan dengan tidak berlebih-lebihan, serta menghindari kegiatan-kegiatan yang melanggar norma dan hukum yang berlaku.

“Rayakan tahun baru dengan sewajarnya, dengan hal-hal yang baik dan positif. Boleh berkumpul dan bersenang-senang untuk memperkuat silaturahmi, namun jangan melakukan kegiatan-kegiatan yang melanggar hukum seperti Miras, judi, dan terlebih narkoba yang ancaman hukumannya saat ini sangat berat, minimal 4 tahun penjara,” ungkapnya.



Kepada awak media, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan juga menerangkan bahwa kegiatan yang merupakan bahagian dari program quick wins, gagasan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo itu dilaksanakan sebagai wujud kehadiran POLRI di tengah-tengah masyarakat.

“Sesuai dengan namanya Jum'at Curhat,, melalui kegiatan ini kita hadir mendengarkan langsung segala curahan hati masyarakat, baik terkait permasalahan atau keluhan yang dihadapi, maupun saran, aduan serta kritikan. Dan yang tak kalah pentingnya, kegiatan ini kita jadikan sebagai wahana untuk memperkuat tali silaturahmi, serta mendekatkan POLRI dengan masyarakat,” ujar Kapolres.

Lebih jauh diungkapkan Kapolres AKBP Ahmad Fadlan, dengan silaturahmi yang terjalin nantinya, diharapkan masyarakat dan POLRI bisa bersama-sama memelihara Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) agar tetap

kondusif.

Usai menyambangi masyarakat di Terminal Bareh Solok itu, Kapolres dan rombongan selanjutnya mengunjungi Kelurahan Koto Panjang, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, dengan membawa misi yang sama, mendekatkan diri pada masyarakat dengan hadir mendengarkan keluh kesahnya, serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Kegiatan itu pun selanjutnya akan dijadikan agenda rutin mingguan Polres setempat. (Amel)